



Après le renouvellement de la Chambre des communes

# Le pendule du pouvoir

politique



Le 30 octobre dernier, au terme d'une campagne qui fut longue et dépourvue de passion, les douze millions huit cent mille électeurs canadiens étaient appelés à renouveler les 264 sièges de la Chambre des communes, seule assemblée devant laquelle le gouvernement fédéral soit responsable. Les sondages pré-électorales avaient montré l'indécision, sinon la perplexité des Canadiens : la veille même du scrutin,

30 p. 100 d'entre eux déclaraient encore ne pas savoir pour qui ils voteraient.

## Voix et sièges

Le parti libéral (1), dont le leader est M. Pierre Elliott Trudeau, premier ministre, avait obtenu en 1968 un succès éclatant : il avait recueilli 45,5 p. 100

1. Sur les partis politiques canadiens, voir Canada d'aujourd'hui, octobre 1972.